プ協定旅館ホテル連盟磯田光治・JRグルー

ていくことを心より期待

戦略

案を

活気を取り戻すべく、J足が遠のいた旅行業界にしています。原油高で客

により好機が訪れようと

ホールディングス社長小島弘・阪急阪神交通社

協力協調共生 新生観光庁と

す。

このところ観光産業

値上がりや、

心よりお祝い申し上げ

原油高騰による諸なおめでとうございま

観光庁の新発足、

帰りの食育顧客であり、

観光立国」へと発展し

しています。

再生に向けて旅行需要の

ズ社長 須藤元・ジャ

西松遙・日本航空社長

意工夫を高め、支援するに努め、地方や民間の創

的な発信力の強化により、現されるとともに、対外スピーディーな政策が実

れ、またツーリズム産業け、観光庁が様々な分野け、観光庁が様々な分野け、観光庁がはりなりませ

縦割り行政や規制の解消

庁におかれては、

従前の光

しさはいつの時代でも変が、旅の楽しさと素晴らい。

体は、なかなかメリハリサポート強化。二、自治

Ą

観光インフラ強化の

、I 大いに期待しています。 の振興が図られるものと なとを通じて、国際観光

ぜひ民間の力を使いながために大幅な予算獲得。

各地域の観光需要開発の

ー・ワー クショッ プ実施。

的施策の実施。三、首相いため、予算面から重点のついた観光誘致が難し

ら強力に推進して頂きた

と思い

とうございます。観光庁の設立、

設 立 に で

く思います。

大変に嬉し

促進と交流の拡大のお役日本と世界の相互理解の

ANAと致しましても、

理事 定旅館ホテル連盟会長 日垣信三・農協観光協

積極的指導を

ナス要素を抱えているなか、悲願であったというか、悲願であったというれます。観光庁が創設されたに関わる行政活動が一元に関わる行政活動が一元に関わる行政活動が一元に関わる行政活動が一元に関わる行政活動が

略の立案と実施、そして家的観点に立って観光戦い申し上げます。一、国たり、以下のとおりお願

年、日本に呼んでセミナ諸外国の旅行会社を毎案および働きかけ。四、

うございます[°]

発足にあ

かけられた時に観光誘致や財界トップが海外に出

組む体制強化国挙げて取り

よし、訪れてよしの国づより国を挙げて「住んで

行政と業用

たいと思い

ます。

補完体制

をの

価を発揮されると期待いいに補完体制を整え、新排し、行政と業界が効率期り行政の弊害等を極力

を売り込むスキー

ム の 立

山元峯生・全日本空輸

る観光地づくりの支援、強化されました。魅力あくり」に取り組む体制が

外国人観光客の来訪促進

約指定協会会員中島四郎・読書

たします。

ます。

て重要な産業です。

等の実効的な取り組みを

の旗手となることを期待

大という目標の実現に向国人旅行者2千万人に拡

観光立国、推進

真の観光立

国

け具体的な政策の実施を

まとめ役としてリー に携わる全関係者の取り

ルス社長 萱場成郎・ジャ:

ルセー

田空港滑走路の延長などで港新滑走路の完成、成空港新滑走路の完成、成空港新滑走路の完成、成空港新滑走路の完成、成

観光立国推進

再生を図り我が国の真の図り、これによって地域

をお祈り申し上げます。シップを発揮されること

へ発展を期待

(29)

後退といった多くのマイ高齢化、物価高騰、景気現在、日本経済は少子

りお祝いを申し上げま

トにあたり心よ

日本人の嗜好変化に

の悲願であっ

た観

への大きな弾みとなる観開のなか、観光立国実現

官民一体となった積極展

皆さまと、 ある弊社は、

より強い連携は、旅行会社の

ございます。 観光産業の 業界待望の「観光庁」

の強力なサポー

しながら、

日本の将来

山積しております。

れた観光産業が平和産業陰の身であり、取り残さ

の礎として陽があてられ

ていますが新生「観光庁」

C・VWCに注力し

ある観光地の形 融面や人材の育成、

成や整

す。高度経済発展の中、

にとりまして大変心強く 一翼を担う我々旅行業界

を担うリー

ディ

を図り観光立国を推進し

V I S I T

VISIT WORLD VAMPAIGNなど

ます。そのためにも、J邁進していきたいと思いALグループー丸となり

現在私どもは業界としてり組まねばなりません。一体となって諸施策に取「観光庁」を中心に官民

があります。さらの自助努力に自ず

と限界

たし、社会的な地位向上業として重要な役割を果動し、観光産業が未来産

さら

指導を期待申し上げまが図れるよう積極的なご

要喚起と市場拡大のため内旅行・訪日旅行とも需

してゆくのか、会気という現実にいかに縮小や意識と行動の

旅行業界は海外旅行・国

で、消費者の旅行

厳しい状況にありますがを取り巻く環境は極めて

発した景気の減退ライムローン問題に

ALグルー プ販売部門で

ちにしていた観光庁の業

リズム業界が心待

旅客の拡大は重要なキー必要です。その中で訪日

らえてきましたが今後はなど業態ごとに問題をと社、宿泊、輸送、観光施設

にその設立に尽力されす。これまで特に政治的さるようご期待いたしま営の安定に力を注いで下

られる問題もたくさんありませんが、我々に課せであることには間違いあいです。観光が未来産業

幅の広い

ます。我々関係者割を果たすことを

ター

こもに、地元とのつなが 理 産を社会に広めていくと

れる人、

歴史等々、多方面深め、人・自然・迎える人の相互

庁と連携協働してます。我々関係者

ます。

協働

が

前 前連提携 宿泊、輸送、観光施設

ワードのひとつ、一過性、は観光業を国内産業の柱はなりません。今私たちはなりません。今私たちはなりません。一過性、からない。

にも敬意を表し感謝しま口社長のご貢献とご労苦

か、胸がわくわくする思いニュースであったこといよってこれから業ことによってこれから業ことによってこれから業のがどう変わって行くのい。観光庁が設置されたのであったことのである。どれほど力強く明る

なければなりません。 何が一丸となって取り組ま

えられるか、各々が地域

観光客のニー ズにどう答報化時代に外国人を含む

問題、食の安全等々、

情

相須 設田 役 ・

東海旅客鉄道

国に努める決意で

観光は新た

活動を行って

自然破壊、環境

立されますよう切に望んはともあれ観光立国が確

でやみませ

次の理由から大きい使命今観光の振興について

す。観光庁ができたこと

りその必要性を説いてこ方々、さらに永年にわた

士を始め国会議員の

経産省大臣二階代議

られた観光経済新聞社江

出発点に立ったのです。 環境を願う 長協定旅館ホテル連盟会

が整い社会にとって必要解決され健全な経営環境により、業界の諸問題が

喜び申し上げます。

近年

「観光圏整備法」が施行「観光立国推進基本法」

明確な理念と目標

的な行動をしてゆきまし時、我々は結束して政治員の安定した経営を望む 連もトップツアーとの経れるよう願います。 旅ホである我々業界が存続さ 済団体でありますが、会

> 地域づくり 魅力ある国

す。当社としては、訪りであると歓迎しており#

る21世紀にあって観光をち、大交流時代といわれが課せられています。即

東日本旅客鉄

外国人旅行客の誘致を目

通じて国際間交流を促進

し新しい世界文化創造に

あらゆる業界 む 道社長

こ る観光庁が新設されるこれ を統括する行政組織であい 向けて力を注いできた」 向けて力を注いできた」

観光シンポジウムを開催旅行価値を求めて、毎年行創業百年を機に新たな

口の一本化により一層を行ってきましたが、

れまで私たちは旅行て期待がかかります。

旅行 会こ

と商品化による地域振興

| 観光庁が新設されいよい| の人達が待ち望んでいた| ず関連するあらゆる業界

我々観光業界のみなら

トップ会会長

トップツア

全国各地の素材発掘

は新たな消費拡大に向けるその中での観光庁の船出を明ます。

す。日旅連では、日本旅宜を得た創設でありま要性を増していく中で時

られません。今年国内経しかし喜んでばかりはいると認められた証です。

今年国内経

が

ち

に観光が産業としての重これらを具現化し、同時が提示されていますが、

国の重要な政策の柱であ始動します。観光立国が「観光庁」がいよいよ

方自治体等と連携したデパン・キャンペーンや地的としたビジット・ジャ 関連省庁との連携を密にも、観光庁を始めとした ンペーンを実施するなスティネーション・キャ し、地域の方々とともに、 ってまいりました。今後 様々な取り組みを行

魅力ある国・地域づくり

んで参りたいと考えておにむけ、引き続き取り組 ンドや基盤整備ではプロます。 観光庁がインバウい連携協働が前提となり 民等多くの関係者の幅広 とであります。観光は官な地域づくりを進めるこり交流人口増による豊か

携協働の中ではよき

など日本の歴史や、送を基礎に、京都: 社は、

て地域経済の活性化を図 こと、さらに観光によっ国としての役割を果たす し、観光業界は新光 庁が10月1日. 年々大きくなって 海地区の在来線の す。このような時 ・ジへ入り 観光業界は新 東海道新幹

多様化している現は旅行に対するニ 鉄線道や た。なスに発足

本人の生活様式で 世界の人の動

「光を観る」もので、訪迎えました。これからのト、期待に胸躍る気分でト、期待に胸躍る気分で

しています。

た観光庁が国内外の観光

待いたします。 きな歩みをされるよう期

道社長松本正之・東海旅客鉄 行政のけ そのような立場

交流拡大を官民挙げて

のと思います。国としてこのような動きを強力にはそれぞれの地域が魅力できるに意を強くし、今度に見たがらこのような動きを強力にながらこのような動きを強力にながらこのような気運がを挙げて観光と交流拡大を挙げて観光と交流拡大を挙げてもいてもり、官民の取り組みが、観光庁への取り組みが、観光庁できることを期で合わせる。

の旗手として観光立国推進

九州旅客鉄道

選進され、観光業界の発 でおります。多種多様な にでした施策をどんどん提 をされ、観光立国推進に なされ、観光立国推進に をされ、観光が上端 社会的・てとうだがあれば観光産業は地方があれば観光産業は地方にまると思います。需要したると思います。需要 中に血が巡り、元気回復が、そんな折に観光行政が、そんな折に観光行政環境との闘いの連続ですいても、好転しない経営 自助努力も備えており、ての足場が確固たるものでの足場が確固たるもの機能を発揮し、産業とし バウンド顧客であり、日その源は増え続けるインの即効手段になります。 喚起し続けることが肝要 場を刺激し需要を

観光庁創設 おめでとうございます

(順不同)

真の連携・更なる活性化へ向けて共に歩もう!!

会社との関係を強化し、共存共栄の道を!!



株式会社タビックスジャパン

東京都中央区八丁堀1-2-8 タビックスビル TEL.03-6280-9000(代) FAX.03-6280-9020



タビックスジャパン協定旅館ホテル連盟 タビックスジャパン協定施設運輸連盟

東京都中央区八丁堀1ー2ー8 タビックスビル 本部事務局 TEL.03-6280-9023 FAX.03-6280-9019